



Infobrief Oktober
mit der Videobotschaft von
Saint Germain: Unterschiedliche Meinungen

Liebe Freunde/innen und Interessierte

Wir rasen auf dem Raumschiff Erde durch die Zeit, alles geht so schnell, noch schneller, auch oder sogar weil wir keine Veranstaltungen mehr machen.

Wir haben im Spätsommer (Bienenpause) einen kleinen Urlaub am Main gemacht, im Frankenland, sind zu Fuß gewandert und haben mit dem Fahrrad die Gegend erkundet, günstig Wein getrunken und gegessen. Es war schön.

Jetzt sind wir wieder in einer Struktur, dass manchmal mindestens 2 Enkelkinder, manchmal mehr, mittags bei uns essen. Es ist eine Herausforderung, wird aber immer schöner, da der Austausch immer besser wird. Die Energie der Kinder erdet sehr und gibt eine feste Struktur – braucht man als Rentner/in. Gerold hat seine 2 Beratungstermine die Woche und damit ist er sehr zufrieden.

Einmal im Monat veröffentlichen wir jetzt eine -zeitlose- Videobotschaft zur aktuellen Zeit aus der Geistigen Welt.

Vor 2 Tagen gab Saint Germain uns eine Botschaft und sprach über unterschiedliche Meinungen, Entwicklungen und fordert uns auf: Schaut genau hin.

Was ist wichtig, um die Zukunft zu gestalten?

Was fördert das Zusammenleben?

Habt Vertrauen in die Vielfältigkeit.

Das passt natürlich jetzt auch zu unserer spannenden, politischen Situation in Deutschland, den Koalitionsverhandlungen, -findungen.

Die Botschaften kommen erst einmal monatlich, die Infobriefe aber in größeren Abständen, wenn wir noch andere Channelings veröffentlichen, wird es immer in der Rubrik Aktuelles auf unserer Seite verkündet.

Alles Liebe, bis dahin

Karin und Gerold